

資産家を対象に強い信頼関係を築き、相続を切り口として生命保険の活用を提案し、優遇を上げておられるアリコジャパンの市川さんにお話を聞いた。本コラムの実践編として、前回(5月24日号)と2回に分けて紹介する。

本心を話してもらったために

「相続で争うことはありませんよね」

東 相続の話から保険の提案につながっていく流れはわかるが、苦手で言う人がいる。僕の場合、相続の相談をスタートにいたなく、あるが、そこから下になった話もそれではない。生命保険の受取人というところでいうと、メリットがあるのかというところから入っていく。保険を切りの口に相続、亡くなった時の話をす。保険イコール亡くなったときというイメージが強いので入りやすいが、市川さんは相続の話にどうやって持っていくのか。

市川 相続といっても、またそんなに考えていないと言った方が多くおられるので、まず、争う相続が非常に増えている、少額でも家裁で争うことが増えているという事実を踏まえて、「基本的に相続で争うことはありませんよね」というのが切りの口。反論ではないけれど、「ない



アリコ ジャパン
大阪スカイエージェンシーオフィス
シニア コンサルタント
市川 正也氏

違おうと思う人がいる。確率は同じでも、表現方法で受け止め方が違う。これと一緒で、「こういう心配はないですよ」という問いかけをする。東 「ないですよ」という言い方にウエートと質問形で聞かれる。ち

東 オナー経営者でも土地持ちの資産家さんでも、顧問の税理士さんが付いていたりする。僕らがよく聞くのは、「顧問の先生からそういう相続の税金や分割についてのご提案はなかったのですか」と聞くと、80歳近い人でもまったく聞いて

優先順位を付けて問題解決 住宅ローンの借り換えで喜ばれる

東 オナー経営者でも土地持ちの資産家さんでも、顧問の税理士さんが付いていたりする。僕らがよく聞くのは、「顧問の先生からそういう相続の税金や分割についてのご提案はなかったのですか」と聞くと、80歳近い人でもまったく聞いて

市川 逆にごんな例がある。逆にごんな例がある。逆にごんな例がある。逆にごんな例がある。

相続問題を 活用した コンサルティングセールス

代表取締役
東 潤一
(株)UBF

④

これからは相続抜きで話をするのは難しくなる

定期的に行くこと必ず状況は変わっていくので、いろんな情報が得られる。お客さんからは忘れられないで来てくれると思っていただけで、当然、こちらにも情報が入ってくる。契約はしたが、何か事が起こらないと行かないというセールスパーソンもなきにしもあらずだが、それは逆に自分でチャンスをつぶしているというふうな気がする。

は本当は言いたいんだけど、言ってもいいかな、ちょっと気にはなっているけれど、まだ自分には降りがかかると、お客さんの反応は全然違う。市川 おっしゃる通り、基本は、お客さんが正しい、心配ないですよ、という言い方にウエートと質問形で聞かれる。ち

東 オナー経営者でも土地持ちの資産家さんでも、顧問の税理士さんが付いていたりする。僕らがよく聞くのは、「顧問の先生からそういう相続の税金や分割についてのご提案はなかったのですか」と聞くと、80歳近い人でもまったく聞いて

数字だけでなく感情を大事に 情報提供から保険の提案につなげる

東 今、土地の値段が下がって、バブル前の水準に戻っている。それに、おかないと、大きなビジネスチャンスが逃げていくような気がする。市川 相続について、話が長くなるし面倒くさいというところではない。数字だけ、人間は感情の動物だから、感情を大事にしてあげることが重要です。

相続の知識が ますます大事に なります

東 今、土地の値段が下がって、バブル前の水準に戻っている。それに、おかないと、大きなビジネスチャンスが逃げていくような気がする。市川 相続について、話が長くなるし面倒くさいというところではない。数字だけ、人間は感情の動物だから、感情を大事にしてあげることが重要です。

東 今、土地の値段が下がって、バブル前の水準に戻っている。それに、おかないと、大きなビジネスチャンスが逃げていくような気がする。市川 相続について、話が長くなるし面倒くさいというところではない。数字だけ、人間は感情の動物だから、感情を大事にしてあげることが重要です。

定期的に行くこと必ず状況は変わっていくので、いろんな情報が得られる。お客さんからは忘れられないで来てくれると思っていただけで、当然、こちらにも情報が入ってくる。契約はしたが、何か事が起こらないと行かないというセールスパーソンもなきにしもあらずだが、それは逆に自分でチャンスをつぶしているというふうな気がする。